



**8 Pièces**

**470 m<sup>2</sup>**

**Réf. LF37**

**Prix NC**

**St-Jean-Cap-Ferrat**

Maison à louer (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Magnifique villa de style provençal, située dans un environnement calme et résidentiel au cœur du Cap Ferrat. La villa, d'une surface de 470 m<sup>2</sup> sur deux étages, se compose de : entrée, séjour avec cheminée, salle à manger, cuisine entièrement équipée, 5 chambres avec salles de bains en suite et une Master Suite. Elle possède une superbe vue sur la Baie de Villefranche et dispose d'un accès direct à la mer. Les fameuses plages « Paloma » et « Passable » se trouvent à proximité. Le terrain de 4.100 m<sup>2</sup> offre un grand jardin aménagé de style provençal, ainsi qu'une piscine chauffée et nichée à ...

Magnificent Provencal style villa, located in a calm and residential environment in the heart of Cap Ferrat. The villa, with a living area of 470sq m on two floors, consists of: entrance hall, living room with fireplace, dining room, fully equipped kitchen, 5 bedrooms with en-suite bathrooms and a Master Suite. It has a superb view over the Villefranche Bay and has direct access to the sea. The famous beaches 'Paloma' and 'Passable' are nearby. The 4100sq m plot offers a large Provencal-style garden and a heated swimming pool hidden away from view. It is equipped with air conditioned, alarm, ...

## DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)